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«Nessuno nel volley intende
abbassare la propria bandiera» 
Massimo Righi. «Il nostro è anche impegno sociale verso famiglie, giovani,

pubblico e sponsor»

di Paolo Trentini

Volley Interviste Legapallavolo

02 giugno 2020
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rento. Una stagione da traghettatore, cercando di mettere in

ordine i conti dei club e terminare il lavoro avviato da Diego

Mosna. Questo è il compito del nuovo presidente della Lega

Pallavolo Serie A Massimo Righi. Eletto all'unanimità gli scorsi giorni

dall'assemblea elettiva, Righi dovrà districarsi tra gli strascichi anche

economici doviti a Covid-19 e la ripartenza della stagione che si

preannuncia piuttosto complicata. Non il miglior momento per prendere

in mano le redini della Lega, tra tagli agli ingaggi, introiti mancati e il

prossimo campionato che inizierà a settembre, come imposto dalla

federazione internazionale al fine di permettere lo svolgimento della

Nation League prima e delle Olimpiadi poi.

Una partenza che più in salita non poteva essere.

Non è stata una partenza agevole, è vero, ma si sapeva. Anche fossi

rimasto al mio ruolo di amministratore delegato il problema sulla

scrivania l'avrei avuto lo stesso. Diciamo che tutto è molto più

complicato, perché la situazione non è semplice per nessuno. La cosa più

importante è mettere in salvo i conti dei club di questa stagione, perché

questo è nell'immediato la questione più critica. Molte aziende e molti

sponsor si sono tirati indietro, manca pure una parte cospicua di incassi

derivante dai biglietti, perché senza playoff e le finali delle coppe

europee è venuto a mancare molto denaro. Abbiamo avviato una

I più letti

Top Video

Morte Floyd, la
protesta davanti
all'ambasciata Usa a
Roma

Ansa Live ore 8

George Floyd, la
morte che infiamma
l'America

Altri video »

Versione Digitale
Alto Adige

Altre località

Cronaca Sport Cultura e Spettacoli Economia Italia-Mondo Foto Video Prima pagina

Gli Schützen 'spostano' il
confine italiano a sud

1

Lutto per Gattuso, morta la
sorella

2

Strage di Lutago, durante la
notte l'incidente probatorio

3

Terribile caduta sul Tschigat,
54enne in fin di vita

4

Bolsonaro, spiace ma
moriremo tutti

5

MONDO

Ansa Live ore 8GENERALE

MONDO

ALTOADIGE.IT Data pubblicazione: 02/06/2020
Link al Sito Web

Link: https://www.altoadige.it/sport/nessuno-nel-volley-intende-abbassare-la-propria-bandiera-1.2352046

A
R

T
IC

O
LO

 N
O

N
 C

E
D

IB
IL

E
 A

D
 A

LT
R

I A
D

 U
S

O
 E

S
C

LU
S

IV
O

 D
I L

E
G

A
 V

O
LL

E
Y

WEB 1



trattativa serrata con i giocatori perché i loro ingaggi costituiscono una

delle uscite più importanti dei club e lentamente stiamo portando tutti i

club in porto. Poi affronteremo la prossima stagione, leggermente più

chiara in quanto i club sapranno quello di cui potranno disporre. Il dna

della pallavolo non è quello di abbassare la testa, ma pedalare e fare di

ragion virtù perché il nostro è anche un impegno sociale verso famiglie

spettatori sponsor e attività giovanili e nessuno vuole ammainare la

propria bandiera, pensando a quanti interlocutori a abbiamo sul

territorio e di quali valori sociali siamo portatori.

Torniamo un po' indietro. Come si è arrivati alla sua elezione?

Tutto è nato dalle dimissioni dell'ex presidente Mosna, dimissioni che io

non ho condiviso e che ho reputato profondamente ingiuste. Appreso

questo, i club hanno chiesto a me di essere presidente in questa fase di

traghettamento. Sono stato felice perché sono stato eletto all'unanimità,

un gesto di affetto incredibile. Il mio impegno, passata questa tempesta

del Covid è traghettare la stagione fino alla primavera del prossimo anno

e trovare un nuovo presidente per riprendere il comando.

Quale sarà la sua linea d'azione?

Sarà in assoluta continuità con il presidente Mosna che rimane

presidente onorario. Io ho accettato la candidatura chiedendo a lui di

rimanere al nostro fianco e di confrontarmi con lui e non

dimentichiamo che lo stesso Mosna continua ad occuparsi delle

questioni internazionali. Abbiamo ripreso il programma del cda

decaduto, che in seguito è stato rieletto con gli stessi effettivi proprio per

terminare il vecchio programma iniziato con Mosna e sviluppato al 70%.

Il rimanente lo faremo in questi mesi.

Tra i problemi da affrontare anche l'atteggiamento della federazione che

ha determinato dimissioni Mosna.

Purtroppo è stato uno sgarbo istituzionale, riconosciuto anche dalla

federazione la quale però ha agito legittimamente. La decisione di

sospendere il campionato era stata presa, noi volevamo tenere aprire

una finestra per fine giugno e capire se potevamo fare almeno i playoff.

Sarebbe stata una cosa difficile, ma ci sarebbe piaciuto tenere accesa una

fiammella. Avrebbero almeno potuto ascoltarci anche senza accettare

proposta, ma tutti ci siamo rimasti male perché non c'è stato confronto.

Bisogna comunque tenere conto che era un periodo complicato, dove

c'era poca lucidità e la decisione è stata conseguente anche alla grande

paura del mese di marzo, in piena emergenza Corona Virus. Niente rotto,

a ogni modo, con la Fipav continueremo a parlare, confrontarci e anche

a litigare se sarà necessario, ma lo avremmo fatto anche se Mosna non si

fosse dimesso.

La Fivb ha deciso di anticipare l'inizio dei campionati, non c'è il rischio

di giocare a porte chiuse e determinare un ulteriore ammanco per le

società?

Senza dubbio. La Fivb ha chiesto di chiudere la stagione entro il primo

maggio 2021 perché poi ci saranno Vnl e Olimpiadi. Chiaro che iniziare a

settembre può significare giocare a porte chiuse e stiamo valutando la

cosa, ma può anche significare che si possa giocare a porte semiaperte o
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aperte. Dipenderà da cosa succede in futuro, magari tra 6 mesi si trova

un vaccino per il virus e faremo tutto quello che vogliamo, ma per ora

usiamo il buon senso. A settembre e ottobre ci saranno le condizioni per

giocare con capienza ridotta, ma potrebbero sorgere difficoltà a

novembre e dicembre. Solo a gennaio avremo una situazione più chiara,

e gli scienziati avranno numeri e armi per domare il virus. Per questo

dobbiamo essere previdenti, parlare con le società e i giocatori di quelle

che sono le variabili del prossimo anno. Sicuramente ci cauteleremo

rispetto a eventuali imprevisti e pandemie che dovessero ritornare. Non

saremo impreparati come quest'anno, perché nessuno aveva ipotizzato

una cosa di questo genere.

A proposito di contratti, tanti club hanno ridotto ingaggi, non c'è il

pericolo di una fuga di talenti?

Noi abbiamo fatto una trattativa con i procuratori di tutti gli atleti della

SuperLega e siamo molto vicini all'accordo. Non abbiamo chiuso perché

abbiamo l'ultima parola ai club che stanno raggiungendo gli accordi per

mettere in salvo i loro conti poiché in questa stagione molte squadre non

hanno le risorse per chiudere i bilanci. Devo dire che giocatori hanno

assunto un atteggiamento molto responsabile, chiaro che non tutti sono

così, ma la grandissima parte ha capito bene la situazione e ha trovato

l'accordo. Una parte residuale ha opinione differente, ma è naturale. Per

la fuga d talenti è vero che qualche campione è emigrato per questioni

di mercato o di scelte personali come Bruno che ha deciso di tornare in

Brasile. Zaytsev, poi, ha una posizione, ha un ingaggio importante e per

mantenere un guadagno ha dovuto andare all'estero. D'altro canto sono

arrivati grandi campioni, penso a Lucarelli che nel suo ruolo è tra i primi

3 al mondo, a Piacenza è arrivato Grozer che è un opposto di forza e

capacità stratosferica, a Monza è giunto il turco Lagumdzija e alcune

società come Latina e Vibo stanno allestendo squadre molto interessanti.

Credo che non perdiamo in competitività, anzi, il nostro rimane il

campionato più importante e competitivo al mondo sia dal punto di vista

tecnico, sia dal punto di vista organizzativo.
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È l’ottavo “Re del Volley”, ma iniziò
con la pallacanestro
Massimo Righi è l'ottavo presidente della storia della Lega Pallavolo Serie

A. Eletto all'unanimità dall'assemblea straordinaria elettiva succede al

dimissionario Diego Mosna, alla guida della Lega...

Volley Interviste Schede Legapallavolo

02 giugno 2020

assimo Righi è l'ottavo presidente della storia della Lega

Pallavolo Serie A. Eletto all'unanimità dall'assemblea

straordinaria elettiva succede al dimissionario Diego Mosna,

alla guida della Lega per tre mandati non consecutivi (2004-2009, 2010-

2014, 2019-2020) che rimane comunque presidente onorario. Bolognese

classe 1961, 

Righi prima di arrivare alla pallavolo ha iniziato la sua carriera nello

sport sul campo da basket, poi come libero professionisti specializzandosi

in Diritto Sportivo e Tributario: è tuttora presidente della Corte Sportiva

di Appello della Federbasket dell'Emilia-Romagna. 

Dal 2004 ricopre il ruolo di amministratore delegato della Lega Pallavolo

Serie A e in precedenza aveva ricoperto il ruolo di direttore generale per

4 anni. Inoltre, è stato direttore generale della Lega Pallavolo Serie A

Femminile dal 1995 al 2000.

Docente in numerosi corsi, convegni e master sportivi, dal 2018 è anche

Segretario Generale della Volleyball Leagues Association. PA.T.
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L'Itas pensa al ritorno dell'ex Birarelli
A 39 anni il campione potrebbe
chiudere nella città d'adozione

Mar, 02/06/2020 - 19:03

La ripartenza. Per ora a ritmi bassi, verso l'inizio della preparazione in
programma nella prima metà di luglio. Fra pesi e lavoro individuale si
prosegue, da un lato per mantenere almeno un mantenimento della forma
fisica e, dall'altra, per completare l'organico in quelle (poche) caselle
ancora mancanti. Una ripartenza che, parola di Angelo Lorenzetti, potrà
essere soprattutto sotto quella stella che rappresenta l'aspetto
fondamentale della pallavolo.

Ovvero la squadra, il collettivo, colonna dell'unico sport nel quale per fare
punto è obbligatorio passare la palla al compagno. «Fare squadra fa
sempre la differenza, in qualunque situazione - ha commentato il tecnico
marchigiano di Trentino Volley ai microfoni di Trentino Sviluppo - questo
periodo di lontananza forzata deve essere visto come per fare squadra
non si debba essere per forza vicini. Per dare consigli in una determinata
situazione bisogna avere dell'esperienza, questo lungo break è stato un
brutto pugno in faccia che ha trovato tutti senza esperienza di una cosa
del genere. In queste circostanze un fattore importante è la fiducia. Perché
quando tu prendi un pugno così forte inizi ad essere insicuro e cerchi
intorno a te persone con cui relazionarti, a cui dare fiducia e dalle quali
prendere fiducia».

Una domanda che accomuna un po' tantissimi ambiti, sport compreso, è:
come si ripartirà? Quanto e cosa sarà ancora come prima della pandemia
e quanto, ma soprattutto cosa, cambierà? «Una delle prime cose da fare
secondo me è non dare per scontato il passato  prosegue Lorenzetti  ma di
riuscire ad essere una persona in cui i miei giocatori ripongano una
grande fiducia.

Questo periodo ha interrotto l'empatia che si era creata, si deve ripartire
sviluppando un ascolto sincero ed attento». Rapporti, insomma, in primis
da ricostruire, prima ancora di rinsaldare o costruire equilibri o situazioni di
gioco. Riscoprire, insomma, il significato più vero e profondo. «Tutti sanno
come facciamo le cose - conclude il tecnico della Trentino Volley - ma
spesso non tutti capiscono il perché lo facciamo. In questo periodo di
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solitudine deve venire fuori il perché, perché tutto quello che faremo per
ripartire sarà rivolto al bene supremo. Che è il bene della squadra,
dell'azienda in cui lavoriamo». In vista della prossima stagione la società di
via Trener ha rilanciato con forza le proprie ambizioni. Definito ormai
l'intero sestetto e, con tutti loro, da Lucarelli a Kooy, da Abdel-Aziz a
Podrascanin, fino a Rossini come libero, è stato trovato l'accordo sui futuri
contratti.

Con il 21enne palleggiatore Lorenzo Sperotto ormai vicino a vestire il ruolo
di vice Giannelli, all'appello mancano solamente il secondo opposto ed il
terzo centrale. Si punterà su un giovane in entrambi i casi, anche se
secondo alcune voci di "radio volley mercato" all'Itas sia stato offerto
anche un grandissimo ed indimenticato ex come Emanuele Birarelli che a
39 anni chiuderebbe la sua carriera nella città in cui ha vinto tutto e nella
quale, poi, dovrebbe rimanere comunque a vivere. In quello che sarebbe
una specie di "scambio" lungo le rive dell'Adige visto che, a Verona, si
racconta che Stoytchev accetterebbe volentieri in organico l'esperienza di
Mitar Djuric come secondo opposto di Boyer (che si sta cercando di
trattenere così come con Kaziyski, vicino a restare per due stagioni alla Blu
Volley Verona). Una possibilità questa, però, ancora tutta da verificare. Per
questi due ruoli, secondo opposto e terzo centrale, le maggiori probabilità
sono sempre quelle di scegliere due atleti giovani e da coltivare.

RIPRODUZIONE RISERVATA © Copyright l’Adige

L'utilizzo della piattaforma dei commenti prevede l'invio di alcune informazioni al
fornitore del servizio DISQUS. Utilizzare il form equivale ad acconsentire al

trattamento dei dati tramite azione positiva. Per maggiori informazioni visualizza la
Privacy Policy

View the discussion thread.
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LINK – Connessi con il futuro. Idee per ripartire”

LINK – Connessi con il futuro. Idee per ripartire”

von Vap 02.06.2020 14:00 Uhr

LINK – Connessi con il futuro. Idee per ripartire”

Un nuovo format agile, ideato per il web

Foto: Ufficio Stampa PAT

Tre consigli per ripartire. Tre idee, tre suggestioni che non possono mancare nel

bagaglio di imprenditori ed imprese nei prossimi mesi. Li ha chiesti Trentino Sviluppo ad

un gruppo di esperti e testimoni autorevoli, raccogliendoli in un nuovo format agile,

ideato per il web, dal titolo “LINK – Connessi con il futuro. Idee per ripartire”. Da Angelo

Lorenzetti, allenatore della Trentino volley, a Paolo Iabichino, figura di riferimento del

marketing creativo, passando per Alessandro Garofalo, creativo ed innovatore. Un modo

per dare voce a chi, per ruolo ed esperienza, può contribuire a dare ad imprese,

lavoratori e professionisti nuovi spunti per rimettersi in gioco in modo innovativo.

Una puntata a settimana e una videointervista con economisti, sociologi, antropologi,

formatori, esperti di organizzazione aziendale. Dall’analisi, anche critica, dei due mesi

appena trascorsi di emergenza da Covid-19, gli esperti ne traggono un distillato di

insegnamenti, valori e strumenti che dovranno essere coltivati per permettere al tessuto

economico di ripartire. “LINK – Connessioni con il futuro” è un nuovo filone di

approfondimento che segue quello dedicato ai mercati esteri “LINK – Connessioni dal

mondo”, lanciato nelle scorse settimane.

Tutte le puntate sono disponibili su www.investintrentino.it/LinkFuturo Jetzt
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Home   Volley Mercato   Itas Trentino, Ricardo Lucarelli rassicura i fan: "A giugno sono da voi"

Itas Trentino, Ricardo Lucarelli
rassicura i fan: “A giugno sono da voi”
2 Giugno 2020  86

Di Redazione

Il 3 aprile, il tecnico del Funvic Taubaté aveva annunciato che Ricardo Lucarelli avrebbe giocato in

Italia, ma poi la pandemia ha ritardato l’arrivo del brasiliano a Trento. Oggi, Lucarelli rassicura i fan

dell’Itas Trentino: “A giugno sono da voi”. A riportarlo, il Corriere del Trentino nell’edizione odierna.

“Penso che arriverò a fine giugno — ha ammesso lo schiacciatore durante una diretta su Instagram

— sto sistemando gli ultimi dettagli e cercando un volo che mi porti in Italia ovviamente

rispettando tutte le misure di sicurezza”. In perfetta armonia con la tempistica del club, che, in

procinto di tornare sul taraflex, avrebbe chiesto alla Federazione di accelerare i tempi nella consegna

dei visti ad atleti extracomunitari che dovranno osservare un periodo di quarantena una volta entrati

in Italia.

A dividere Lucarelli dall’Itas Trentino è l’ufficialità del club, che tuttavia non si è lasciato scoraggiare

dall’emergenza sanitaria e ha rinegoziato la durata del contratto, un triennale fimato dal

ventottenne in uscita dal Taubaté:

“Ho parlato molto dell’Italia con Bruninho, gli ho chiesto consigli utili per farmi trovare
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fisicamente pronto perla sfida che mi aspetta – spiega lo schiacciatore – ho sempre seguito questo

campionato e speravo davvero di poterci giocare prima o poi. Si tratta di una competizione di

altissimo livello che aiuterà molto la mia crescita professionale e personale”.
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